



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DÑA. PATRICIA RUEDA PERELLÓ, D. FRANCISCO JOSÉ ALCARAZ MARTOS, D. RAFAEL FERNÁNDEZ-LOMANA GUTIÉRREZ, D. LUIS GESTOSO DE MIGUEL y D. VÍCTOR MANUEL SÁNCHEZ DEL REAL, en su condición de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente **pregunta para la que solicitan respuesta por escrito**.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la autovía A-4, a trescientos metros de la salida 37 de Jaén norte, sentido Madrid, hay dos señales avisando del peligro de "animales sueltos", adosadas con yeso al arcén, lo que supone un serio riesgo para los conductores que tengan que recurrir al arcén. Asimismo, estas señales se llevan manteniendo durante varias semanas sin ser reemplazadas para ubicarlas de forma correcta.

En relación con lo mencionado, se formula la siguiente:



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTAS

1. ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno reemplazar estas señales que son un peligro para la seguridad vial?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 25 de agosto de 2020.

Patricia Rueda Perelló

Diputada GP VOX

Macarena Ojona Choclán

Portavoz Adjunta GP VOX

Francisco José Alearaz Martos

Diputado GP VOX

Víctor Manuel Sánchez del Real

Diputado GP VOX

Rafael Fernández Tomana Gutiérrez

Diputado GP VOX

Luis Gestoso de Miguel

Diputado GP VOX

Grupo Parlamentario VOX, Carrera de San Jerónimo s/n 28071 Madrid

Tel. 91 390 57 63 /91 390 76 42

gvoox@congreso.es

C.DIP 50708 26/08/2020 12:52